



Guignolée

Lundi 25 novembre 2024

ÉCOLE PAUL-ÉMILE-BORDUAS

Bonjour chers parents,

La période des Fêtes arrive à grands pas et, avec elle, les moments de festivités, d'abondance et de plaisir. Malheureusement, pour certains, cela signifie aussi des moments plus tristes et moins privilégiés. Puisqu'à l'école Paul-Émile-Borduas l'entraide et le partage sont des valeurs importantes, nous avons envie, à notre façon, d'apporter de la joie et du réconfort aux personnes qui en ont besoin.

C'est pourquoi **le mercredi 4 décembre**, entre 7h45 et 8h30 vous êtes invités à venir donner sous et denrées alimentaires à l'école. Tous les dons seront ensuite remis au Centre d'action bénévole de la Vallée-du-Richelieu. Le personnel et tous les élèves seront sur la cour de l'école, mais ce sont les petits lutins du 3^e cycle qui seront à deux endroits pour récolter vos dons :

- à l'avant de l'école (rue Forbin-Janson)
- au débarcadère (rue St-Exupéry)

Lorsque vous arriverez, allez voir les lutins et déposez vos denrées dans leurs traîneaux. Ils s'occuperont de venir les porter au bon endroit. Vous pourrez, du même coup, vous mettre dans l'ambiance grâce à notre chorale qui entonnera des chants de Noël.

Cette même journée, nous demandons aux élèves d'apporter une tasse de la maison puisqu'un chocolat chaud leur sera servi au retour en salle de classe. Ils sont également invités à venir à l'école avec un accessoire de Noël.

Faisons de cette occasion, un moment rassembleur et signifiant pour tous!

Milena Joa